

**Kepada Yang Terhormat  
Pimpinan Redaksi / Redaktur Pelaksana**

**Perihal: Rilis PT Samindo Resources Tbk**

## **Kinerja Semester I 2022, MYOH Bukukan Laba USD 7.8 juta**

**Jakarta, 1 September 2022** – PT Samindo Resources Tbk (Perseroan), salah satu perusahaan penyedia jasa pertambangan batubara terintegrasi di Indonesia berhasil membukukan laba bersih sebesar USD 7.8 juta pada akhir semester pertama tahun 2022. Pencapaian Perseroan tersebut adalah cerminan dari berbagai kondisi eksternal yang membayangi aktivitas operasional di sepanjang semester pertama.

Tingginya harga batubara tidak serta merta berkorelasi positif dengan industri jasa pertambangan. Faktanya, sebagian besar operator batubara yang berkapasitas besar justru menahan laju produksinya. Walaupun pada akhirnya ada yang merevisi target, namun di awal tahun 2022 operator-operator besar masih sangat berhati-hati dalam menetapkan target produksi. Imbasnya, kontraktor pun cenderung tidak mengalami kenaikan volume yang cukup berarti. Kondisi yang kurang baik ini juga ditambah dengan adanya pelarangan ekspor yang dilakukan pemerintah di awal tahun 2022. Kebijakan ini otomatis juga menghambat aktivitas penambangan. Klien Perseroan sendiri merespon kebijakan pemerintah tersebut dengan mengurangi kapasitas operasional hingga 50%.

Faktor alam juga sangat mempengaruhi aktivitas penambangan di paruh pertama tahun 2022. Tingginya curah hujan adalah utama yang menahan laju aktivitas penambangan. Berdasarkan catatan internal yang berhasil kami himpun, terjadi kenaikan waktu pemeliharaan yang disebabkan oleh hujan hingga 36.2%. Di paruh pertama tahun 2021 total waktu pemeliharaan akibat hujan sebesar 761 jam. Sedangkan di paruh pertama 2022 waktu pemeliharaan akibat hujan melonjak hingga 1,036 jam. Perseroan sendiri berusaha memanfaatkan waktu *standby* saat hujan dengan melakukan pemeliharaan. Namun demikian, hal ini juga mendatangkan efek samping yaitu kenaikan biaya suku cadang.

Terkait pemeliharaan alat berat, Perseroan sendiri saat ini telah memasuki tahun kedua dalam melaksanakan pemeliharaan mandiri. Sebelumnya seluruh pemeliharaan alat berat Perseroan dilakukan melalui pihak ketiga. Perseroan berusaha untuk menurunkan biaya pemeliharaan melalui pihak ketiga, mengingat kontribusinya terhadap beban pokok pendapatan yang cukup signifikan. Sampai dengan akhir semester pertama tahun 2022, Perseroan telah berhasil menekan biaya pemeliharaan alat berat melalui pihak ketiga sebesar 25.6%.

Upaya yang dilakukan Perseroan dalam menahan laju biaya juga dilakukan dengan mengurangi waktu *standby* akibat dari kecelakaan kerja. Sampai dengan akhir Juni, tercatat tidak terjadi kecelakaan pada aktivitas utama penambangan batubara (OB & coal getting). Salah satu upaya yang dilakukan Perseroan untuk menekan kecelakaan kerja adalah dengan merubah waktu kerja dari 3 *shift* menjadi 2 *shift*. Waktu kerja yang lebih panjang pada akhirnya membatasi aktivitas operator di luar waktu kerja dan memberikan waktu istirahat yang

cukup kepada operator. Walaupun secara actual menerima benefit lebih banyak, tetapi total biaya yang dikeluarkan oleh Perseroan kepada operator justru dapat dihemat hingga 10.5%.

“Sepanjang semester pertama ini kami banyak dihadapkan pada kendala-kendala non-teknis yang sulit kami untuk menghindarinya “ ungkap Ahmad Zaki Natsir, Corporate Secretary Perseroan. “Saat ini kami juga tengah beradaptasi dengan adanya peralihan dari pemeliharaan melalui pihak ketiga menjadi pemeliharaan mandiri, sehingga ada beberapa kondisi yang belum maksimal” tambah Zaki.

#### **Sekilas PT Samindo Resources Tbk**

Samindo Resources adalah *investment holding company* dengan kompetensi inti dalam penyediaan jasa pertambangan batubara dalam hal pemindahan lahan (*overburden removal*) dan produksi batubara (*coal getting*), pengangkutan batubara (*coal hauling*) dan pemetaan geologi dan pengeboran (*geological mapping and drilling*). Sebagai *investment holding company*, Perseroan menjalankan keempat kegiatan produksi tersebut melalui empat anak perusahaan yaitu PT SIMS Jaya Kaltim, PT Trasindo Murni Perkasa, PT Samindo Utama Kaltim dan PT Mintec Abadi.

Info lebih lanjut :

**Ahmad Zaki Natsir**

*Corporate Secretary*

PT Samindo Resources Tbk.

Equity Tower 30th Floor, SCBD Lot 9 RT.5, Jl. Jend. Sudirman No. Kav.52-53,  
(021) 2903 7723

Mob: +6281511651552

E-mail: [zaki@samindoresources.com](mailto:zaki@samindoresources.com)

[www.samindoresources.com](http://www.samindoresources.com)